



Brunis Medel Caris, alumna del colegio Melipilla

Por los "caminos de Neruda"

Todavía un tanto sorprendida se encuentra Brunis Medel Caris, luego de convertirse en una de las ganadoras del concurso literario "Caminos del Mercosur" que organizó el Mineduc con el apoyo de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI). Oriunda de la Central Rajel (donde antes trabajaba su padre), la estudiante del colegio Melipilla (cursa tercero medio) analizó su intervención en este certamen de letras en el cual la historia del Nobel Pablo Neruda fue el tema a tratar.

"Había varias modalidades en competencia, los ensayos, las monografías y los cuentos, este último yo elegí para participar. Mi cuento consta

tió en un niño que poco a poco se iba introduciendo en las obras de Neruda, quizás algo muy similar a lo que me sucedió a mí. Estaba ambientado en el sur y de la misma vida que vivió él. En eso me inspiré para hacer este trabajo", reveló Brunis Medel (16 años).

Ante la consulta de cómo ella se involucró con los libros, la "rapelina" respondió que "desde que era niña me encantó leer y siempre fui como una 'ratoncita' de biblioteca, porque no me sacan los textos con nada. Y yo creo de ahí se fue desarrollando mi gusto por la literatura y por escribir".

Sobre sus preferencias literarias, Brunis comentó que



La estudiante del colegio Melipilla se reunirá mañana con todas las ganadoras del concurso literario de los países que integran el Mercosur.

manifestó que "la verdad es que a mí me gusta de todo un poco. La poesía, el misterio y el drama. Y también desde el Renacimiento hasta la actuali-

dad. Desde Bécquer, por poesía; hasta Paulo Coelho, quien a veces es un poco esotérico; el mismo Neruda, Huidobro, Gabriela Mistral y Sor Juana Inés de la Cruz".

Con respecto al viaje que emprenderá mañana junto a los otros triunfadores del concurso (durante una semana visitarán los lugares donde residió el vate chileno), dijo que "yo creo que va a ser una bonita experiencia, porque me voy a encontrar con personas de otros países a las que les agrada lo mismo que a mí".

SATISFACCIÓN

El director del colegio Melipilla, Francisco Gálvez, no escondió su satisfacción por el

logro que obtuvo Brunis Medel en este concurso de literatura. "Estamos muy contentos y gratamente sorprendidos con la noticia de que una niña nuestra haya participado de manera exitosa en este certamen".

"Brunis nos está acostumbrando a dar estas sorpresas y creo que ella tiene un hermoso futuro en el ámbito de los libros. Y si se disciplina y se cultiva, aún puede lograr muchas cosas más. Pleno de que los estudiantes deben explorar sus propias potencialidades y los colegios desembocarán. Solo así se podrá motivar a los alumnos para que avancen en todo su desarrollo personal", concluyó Gálvez.

El Líder, Melipilla, 6 - Nov 2004 P.8

Por los "caminos de Neruda" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por los "caminos de Neruda" [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile